



誕生！新任消防士！

～いざ！宮城県消防学校へ～

去る4月1日（木）、新たに11名の若き“消防士”が誕生しました！

真新しい制服に身を包み、緊張した表情で消防長から辞令を受け取り、念願の消防士となった11名は、さっそく消防士として、また、公務員としての姿勢や心構え、そして、消防業務の概要についての研修が開始されました。

12日の県消防学校への入校を目前に控えた研修終盤には、「1年後の自分」と題し、自らの決意表明を紙にしたため、消防士としての決意を新たにしました！

11名は来年3月までの1年間、県消防学校において、県内全11消防本部で採用された同じ消防士の仲間とともに、教官の熱い指導の下、厳しい訓練や勉学に励みます！

職員一同、大きく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています！！

～令和3年度採用消防吏員～

- ・消防士 金 信太郎
- ・消防士 齋藤 壮太
- ・消防士 相澤 英希
- ・消防士 佐々木 隆輔
- ・消防士 阿部 光希
- ・消防士 佐藤 淳也
- ・消防士 菅野 春樹
- ・消防士 西村 亮哉
- ・消防士 五十嵐 亮太
- ・消防士 伊藤 駿涼
- ・消防士 伊藤 悟
- 以上、11名



消防学校への出発前、消防長・次長・総務課長と記念撮影